

AMAG Import AG

PR Manager Audi

Kathrin Kaltenbrunner

Mobile: +41 76 556 37 80

E-Mail: audi.pr@amag.ch

www.audi.ch

<https://www.e-tron-gt.audi/de>

Save the Date: Online-Weltpremiere des Audi e-tron GT

- **Digitale Präsentation im Rahmen des „Day of Progress“ am 9. Februar 2021**
- **Der vollelektrische Gran Turismo setzt die Elektrifizierungsoffensive fort**
- **Audi e-tron GT ist die neue Speerspitze der Vier Ringe**
- <https://www.progress.audi/progress/de.html>

Cham, 8. Februar 2021 – Nachhaltigkeit, emotionales Design und High Performance: Diese Eigenschaften vereint der neue Audi e-tron GT und interpretiert somit Vorsprung durch Technik neu. Die Weltpremiere der elektrischen Speerspitze der Vier Ringe findet am 9. Februar 2021 mit zwei digitalen Events statt.

Audi präsentiert den neuen Audi e-tron GT virtuell im Rahmen des „**Day of Progress**“. Die Online-Übertragung startet um 13 Uhr am Standort Neuburg an der Donau. Beim „**Sprint of Progress**“ zeigt das Modell die ganze Leistungsfähigkeit moderner Elektromobilität. Die Weltpremiere des Audi e-tron GT* erfolgt dann im Rahmen der einstündigen „**Celebration of Progress**“ ab 19 Uhr. Markus Duesmann, Vorstandsvorsitzender der AUDI AG, und Hildegard Wortmann, Vorständin für Vertrieb und Marketing, präsentieren mit weiteren prominenten Gästen, wie die Designerin Stella McCartney, die Highlights des neuen Modells. Beide Streams werden übertragen. Mit dem neuen Modell setzt die AUDI AG ihre Transformation zu einem Anbieter nachhaltiger Premiummobilität weiter fort und definiert Vorsprung durch Technik neu.

Hildegard Wortmann, Vorständin für Vertrieb und Marketing, lädt persönlich zum „Day of Progress“ ein. <https://www.progress.audi/progress/de/invitation.html>

Hinweis für Journalist innen:

Die Weltpremiere des Audi e-tron GT wird für Pressevertreter auf einer [Microsite](#) übertragen. Dort finden Sie nach der Weltpremiere auch umfangreiches Pressematerial und im Anschluss an die Weltpremiere zusätzliches TV-Footage.

Ausserdem übertragen folgende Kanäle den „Day of Progress“:

Sprint of Progress, 9. Februar 2021, 13 Uhr:

- auf progress.audi (Deutsch, Englisch, Spanisch, Französisch)
- auf den YouTube-Kanälen @Audi (Englisch), @AudiFrance (Französisch)
- auf der Facebook-Seite @Audiofficial (Englisch) und @Audifrance (Französisch)
- auf der LinkedIn Seite @Audi-AG (Englisch)

Celebration of Progress, 9. Februar 2021, 19 Uhr:

- auf progress.audi (Deutsch, Englisch, Spanisch, Französisch)
- auf den YouTube-Kanälen @Audi (Englisch), @AudiFrance (Französisch)
- auf der Facebook-Seite @Audiofficial (Englisch) und @Audifrance (Französisch)
- auf der LinkedIn Seite @Audi-AG (Englisch)

– Ende –